

## Thema: Wohnen

( Stuttgarter Nachrichten vom 22.09.2020)

### **Dirk Wolfgang Jordan (48),**

(Bau-)Platz ist eine endliche Ressource. Wer Klimaschutz/ Systemerhalt betreibt, darf ihn nicht weiter verbrauchen. Gerade in Baden-Württemberg und Stuttgart wird er immer knapper. Es verbietet sich dem Fachmann, die Stadt (krebsgeschwürartig) weiter in die Fläche auszubreiten. Die Lösung liegt in der Verdichtung, die den Vorteil hat, dass größere, attraktivere Zwischenräume (Parks, Plätze) und Orte der Begegnung entstehen können, wo städtisches Leben stattfindet. Eine Königstraße, in der wieder Menschen wohnen, wäre anders belebt. Der Mensch muss bei der Planung im Vordergrund stehen.

